

El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

BIVA apuesta por oportunidades financieras para atraer mercados

La nueva Bolsa de Valores beneficiará a empresas medianas en México, ya que está orientada a ofrecer mayores beneficios que otras instituciones financieras, con créditos más accesibles y reduciendo las tasas de endeudamiento para que puedan mejorar su posición en el mercado con mayores recursos públicos, al tiempo que abre una nueva era de competencia en este sector, algo que no existía en nuestro país.

Ciudad de México.- La Bolsa Institucional de Valores (BIVA), es el nuevo centro financiero en donde podrán cotizar nuevas empresas en el mercado bursátil, que además de abrir una nueva ventana de competencia en este sector, también busca atraer a las medianas empresas con aspiraciones a crecer con las condiciones adecuadas para que puedan encontrar sistemas de financiamiento más apropiados para sus necesidades.

Según un comunicado de la calificadora Moody's que retoma *Notimex*, “BIVA generará competencia entre las bolsas de valores y permitirá a las empresas elegir la bolsa de valores que ofrezca el mejor precio, volumen y condiciones de mercado”.

Esto es significativo en un mercado que por décadas había sido controlado por la Bolsa Mexicana de valores (BMV) y ahora los inversionistas podrán operar empresas que cotice en cualquiera de las bolsas, generando mayores atractivos para ambos sectores.

Pero la nueva Bolsa de Valores beneficiará a empresas medianas en México, ya que BIVA espera convertirse en un pilar para lograr que se alisten en el mercado bursátil nuevas emisoras, reduciendo las tasas de endeudamiento y los costos de financiamiento corporativo de aquellas que ahora dependen de préstamos bancarios.

Un nuevo impulso al mercado del país

Y también busca atraer aquellas que no tienen ningún tipo de crédito institucional, ya que según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en México existen alrededor de 17 mil empresas medianas y de las cuales 60% no cuentan con ninguna fuente de financiamiento.

Otro de los beneficios, será las aportaciones a nivel tecnológico que ofrece BIVA, ya que según Moody's, el hecho de utilizar tecnología de Nasdaq es un valor agregado que facilita los procesos y es de fácil manejo, algo que no se había visto en el país hasta antes de la llegada de ésta.

Finalmente, otro de los beneficios que ven los especialistas con la puesta en marcha de BIVA, es que esperan impulsar el mercado bursátil, un sector que está muy por debajo de los volúmenes de transacciones y de empresas que participan, dado que esta es un área con un potencial muy alto.

Según Moody's Investors Service, en México existe la más baja capitalización de mercado como proporción del Producto Interno Bruto con alrededor de 30 por ciento entre las 15 principales economías, “lo que indica un potencial de crecimiento significativo para los mercados de capitales del país”, aseguró la calificadora.